
3月 23日下午，在市直一组的分
组讨论中，“篇幅短，用数字说话”被
政协委员们多次提起。委员们一致
认为政府工作报告不仅有成绩，并且
在未来五年的规划中，高站位，思路
清，政府自身建设方面提出的“马上
办、依法干、敢担当、守底线”掷地有

声。讨论中，多位委员根据报告提出
了自己的建议，建议加大节约用水的
宣传度，倡导人人节水的理念。也有
委员对如何加大安置区污水处理设
施建设提出了建议，并对医疗、教育
等民生问题建言献策。
登封时报 高鹏敏

政府工作报告“短而精”
用数字说话

政协市直一组

登封市委书记郑福林参加告成
镇代表团审议。人大代表围绕产业
结构转型、农村基层队伍建设、大气
环境综合治理以及颍河治理等问题
提出意见和建议。

郑福林要求，告成镇要加快产业
结构转型，加大科研投入，大力发展
高新技术产业，培育一批掌握核心技
术的研发团队。同时，转变农业发展
模式，根据登封市石厚土薄、十年九

旱的实际情况，大力发展核桃、金银
花等符合登封地域特色的耐旱经济
作物，帮助农民脱贫增收。

郑福林说，告成镇作为天地之中
的核心区，在做好产业转型、脱贫攻
坚工作的同时，更要统筹核心景区和
乡村旅游两种资源，定制一批、普及
一批具有登封地域文化标志的用品
器具，更好地推动“中”文化特色城市
建设。登封时报 孙淑霞

加快产业结构转型
推动“中”文化特色城市建设

告成镇代表团
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关于政府工作报告,代表、委员有话说
在登封市两会期间，代表和委员们分别就会议期间《政府工

作报告》、《登封市人民政府关于2016年国民经济和社会发展计
划执行情况与2017年国民经济和社会发展计划（草案）的报告》、
《登封市人民政府关于2016年财政预算执行情况和2017年财
政预算（草案）的报告》进行了审议和讨论，代表和委员们想民所
想，发声有力，我们一起去看看。

登封市人大常委会主任赵华敏
参加送表矿区代表团的审议。赵华敏
说，本次大会的会风会纪与往年相比
有了很大的提高，新闻宣传工作做得
有声有色，创新搭建了融媒体平台，
实现了传统媒体与新媒体的融合发
声，尤其是大会期间，通过“知行问
政”，让委局负责人直面群众，答疑解
惑，取得了很好的效果。

赵华敏指出，今年的政府工作报
告，无论是总结过去，还是展望未来，
都是从实事求是的角度出发。她希
望人大代表要紧紧围绕新型城镇化、
百城提质工程、产业转型升级，以及
教育、卫生、水电气暖、群众福祉等方
面，积极参政议政，为建设世界历史
文化旅游名城贡献力量。
登封时报 孙淑霞 李晓霞

在群众福祉等方面
积极参政议政

送表矿区代表团

登封市领导康红阳参加徐庄代表
团审议。代表们对政府工作报告给予
高度评价，从政府工作报告中，看到登
封未来五年的发展方向，看到登封市
政府对文化旅游方面的重视程度在不
断提高。比如，交通方面的投入，诸如
高速路网，城际铁路的铺设，高速下站

口的增加和扩建。环境方面的改善，
诸如河门水库的建设，雨污分离的施
工，游客服务配套项目的建设等。代
表们认为，要抓住机遇，大力发展文化
旅游产业，开发好大熊山景区，让镇区
和景区有机结合，打造魅力徐庄。
登封时报 孙淑霞

大力发展文化旅游产业
打造魅力徐庄

徐庄镇代表团

卢店镇代表们围绕政府工作报
告，建议为了卢店镇长远发展，应该
引进一些大项目，带动更多的经济
收入。卢店镇如今已经成形的项目
是刘家沟村的“豫见象牙山”，这是

个以发展文化和休闲观光为主题的
农业采摘项目。草莓、彩色瓜、圣女
果等已具备采摘条件，带动当地居民
的收入。
登封时报 刘俊苗

引进一些大项目
带动更多的经济收入

卢店镇代表团

3月 22日下午，在政协登封市五
届一次会议的分组讨论中，市直二组
的政协委员们围桌而坐，畅所欲言，
一致认为五年来登封市政协紧紧围
绕中心工作，积极建言献策，主动作
为，为人民群众办好了一批实事。而

在市直二组里，既是企业家，又是新
一届政协委员的不在少数，他们纷纷
表示自己既有企业家的身份，又有政
协委员的身份，要充分发挥自身优
势，团结服务大局，义不容辞为民服
务。登封时报 高鹏敏

发挥政协委员优势
团结服务大局

政协市直二组

“水、网、电等城市配套设施要加
快完善。”3月 23日下午，在市直三组
的分组讨论中，委员们认为政府工作
报告内容详实。对报告中提到的城
市建设、教育等方面的问题，委员们

引古论今，与登封周边县市城市发展
对比，为加快建设世界历史文化旅游
名城献计献策，建议加大城市配套基
础设施投资力度，加快城市配套设施
建设。登封时报 高鹏敏

引古论今
要加快城市配套设施建设

政协市直三组

3月23日下午，在乡镇三组的分
组讨论中，登封教育发展成了委员
们热切关注的问题。“过去五年，我
目睹了登封翻天覆地的变化，这离
不开登封市政府的努力。”讨论中，
政协委员马建坡对于将要落户卢店

镇的郑州升达经贸管理学院有着热
切期盼。委员们纷纷表示，该校建
成后将改变登封教育格局，登封第
一所本科高等学校必会腾飞登封教
育发展。
登封时报 高鹏敏

腾飞登封教育
让登封拥有高等学府

政协乡镇三组

陪伴也是一种力量。在我们每一个人的生命里，会遇到各种各样的陪伴，比如说我
们的学生时代，和我们的同学，那是几年的陪伴；还有一种陪伴，是生命里血脉注定一生
的陪伴，那是我们和父母，和孩子之间的陪伴。而此时此刻，政府工作报告中，回首登封
这五年，是成长，是成绩，亦是建设者与民众相互陪伴的一段美好历程。


